

# BROADCAST

## Resmi Dilantik Menjadi Rektor Universitas Muhammadiyah Muara Bungo Periode 2023-2027, Renda Lestari Berikan Pesan Ini!

Mustika Rahmawati - [BUNGO.BROADCAST.CO.ID](http://BUNGO.BROADCAST.CO.ID)

Dec 11, 2023 - 13:32



*Prof. Dr. Suyadi, M. Pdi melantik Renda Lestari, S.pd., M.Ed. sebagai rektor Universitas Muhammadiyah Muara Bungo*

BUNGO - Pimpinan Pusat Muhammadiyah telah mengambil langkah tegas dengan menerbitkan surat keputusan NOMOR 489/KEP/1.0/D/2023 yang

menetapkan Ibu Renda Lestari, S.pd., M.Ed. sebagai Pejabat Rektor Universitas Muhammadiyah Muara Bungo (UMMUBA). Tindakan ini dilakukan untuk mengisi kekosongan kepemimpinan yang terjadi akibat berpulangnya Rektor sebelumnya, Almarhum Bapak Syafrial Anas, S.E., M.M.

Bertempat di gedung II kampus Universitas Muhammadiyah Muara Bungo ( UMMUBA ) Senin (11/12/23), Renda Lestari, S.pd., M.Ed. resmi dilantik langsung oleh Prof. Dr. Suyadi, M. Pdi selaku majelis diktilibang pimpinan pusat Muhammadiyah.

Tampak hadir dalam acara tersebut wakil bupati bungo Safrudin Dwi Apriyanto, S.pd, MM, ketua pimpinan pusat Muhammadiyah Dr. KH. Saad Ibrahim, MA, majelis diktilibang pimpinan pusat Muhammadiyah Prof. Dr. Suyadi, M. Pdi, ketua PWM Jambi Buya Suhaimi Chan beserta anggota, ketua PDM Bungo Dr. Triolit Zuliansyah, SP, THT beserta anggota, Asisten pemerintahan dan kestra Dr. Sindi, SH.MH, ibu ketua TP PKK kab. Tebo Hj. Armayanti Aspan, Forkompinda kabupaten Bungo, ketua PDM se-provinsi Jambi, ketua ORTHOM Se-kabupaten Bungo, pimpinan perguruan tinggi UM Jambi, Mitra peebank-kan, kepala OPD, pimpinan dan anggota badan pembina harian universitas Muhammadiyah Muara Bungo, wakil rektor universitas Muhammadiyah Muara Bungo, seluruh civitas akademika ummuba, dan seluruh tamu undangan lainnya.



Dalam sambutannya Safrudin Dwi Apriyanto menyampaikan pelantikan ini membawa perubahan ke yang lebih maju dan berkembangnya UMMUBA, hal ini membuktikan bahwa pendidikan tinggi sudah menjadi kebutuhan bagi masyarakat Kabupaten Bungo.

“Maka saya berharap kepada rektor UMMUBA yang baru saja dilantik untuk dapat menjalankan tugas secara optimal, dan membawa UMMUBA kearah lebih baik dan berkembang. Untuk itu memang maju dibutuhkan pengorbanan dan semangat untuk mengabdikan dan berkarya, demi memajukan UMMUBA,”ujarnya.

Apri juga menyampaikan atas nama Pemerintah Daerah mengucapkan selamat kepada Rektor UMMUBA yang baru dilantik dan diambil sumpahnya. Dihadapan saudara sekarang terbentang tugas dan tanggung jawab yang baru.

" Hendaknya dapat dijadikan modal memacu kinerja dan dalam mengembangkan kreativitas untuk melaksanakan tugas dan kewajiban yang saudara emban dapat dilaksanakan sebaik-baiknya,"katanya.

Renda Lestari, S.pd., M.Ed. rektor UMMUBA yang baru saja dilantik untuk masa jabatan periode 2023-2027 mengucapkan terimakasih atas kepercayaan yang diberikan untuk mengawal UMMUBA selama lima tahun kedepan dan berkomitmen untuk meningkatkan kualitas pendidikan UMMUBA kedepannya.

" Dengan adanya kampus Ummuba dikabupaten Bungo kita dapat bersinergi dengan pemerintah daerah (Pemda) dan semakin dipercaya oleh masyarakat, sehingga UMMUBA dapat mempertanggungjawabkan kepercayaan tersebut dengan selalu menekankan kualitas, sehingga mahasiswa/i yang dididik menjadi lulusan UMMUBA yang berkarakter, multitalenta dan memiliki soft skill yang dapat diandalkan ", terang Renda.



Ia juga menambahkan bahwa akan mengevaluasi program - program yang telah dijalankan dan untuk kedepannya kami akan meningkatkan kualitas dan akreditasi serta akan ada program studi baru yang akan dibuka khususnya untuk pasca sarjana nantinya.

" Untuk kedepannya saya selaku rektor bersama dengan rekan-rekan kampus akan terus meningkatkan kualitas kampus, akreditasi kampus, serta kedepan kami akan menambah program pasca sarjana jadi untuk anak-anak muda yang ada dikabupaten Bungo tidak lagi kebingungan untuk mencari kampus yang relafan dan baik tentunya ", Tambahnya.

Pelantikan rektor universitas Muhammadiyah Muara Bungo juga dibarengi dengan launching Ummuba cros di depan halam kampus II Ummuba muara Bungo sebagai tempat pelatihan pendidikan.

Renda juga berharap semoga untuk kedepannya ia bisa mengemban dan menjalankan tugas sebagai rektor dengan sebaik-baiknya.

Ade Novriza, S.STP., M.A.P , kadis pendidikan dan kebudayaan kabupaten Tebo sekaligus suami rektor universitas Muhammadiyah Muara Bungo Renda Lestari juga mengucapkan selamat atas dilantiknya dan menerima jabatan baru sebagai rektor Ummuba muara Bungo.



" Saya mengucapkan selamat dan sukses kepada rektor terpilih semoga untuk kedepannya mampu memberikan dampak positif, serta mampu membawa kampus Ummuba menjadi Lebih baik lagi, dan bisa membesarkan kampus Ummuba kearah yang lebih luas lagi " Tutupnya. ( Tika )